

Liebe Eltern,

gemäß der uns bisher bekannten Informationen haben wir uns auf einen möglichen Wiederbeginn des Unterrichts vorbereitet, der zunächst nur für die **Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen** vorgesehen ist. Sollte es bei dieser Sachlage bleiben, startet der Unterricht für diese Jahrgangsstufe am kommenden **Donnerstag, dem 7. Mai** an unserer Schule wie folgt:

- Nach den Vereinbarungen der Hammer Grundschulleitungen erfolgt die Wiederaufnahme des Unterrichts in den Fächern Deutsch und Mathematik im Umfang von durchschnittlich 10 Wochenstunden.
- Die vierten Klassen werden jeweils in zwei Teilgruppen aufgeteilt, die wir nach internen Kriterien vorgenommen haben (u.a. Betreuungsbedarfe, Reduktion von vermeidbaren Durchmischungen von Sozialgruppen etc.). Die Klassenleitungen werden Ihnen mitteilen, welches Kind zu welcher Teilgruppe gehört.
- Der Unterricht erfolgt für jede Klasse durch Tandembildungen der Lehrkräfte, jede Lehrkraft ist einer festen Teilgruppe zugeordnet und unterrichtet beide Fächer.
Klasse 4a: Herr Olivier, Frau Beckmann
Klasse 4b: Herr Adler, Frau Raßmann
Klasse 4c: Frau Cieszynski, Frau Leiß
Frau Leiß verstärkt unser Lehrerkollegium seit dem 1. April. Wir freuen uns darüber und begrüßen sie herzlich.
Der Unterricht wird von den beteiligten Lehrkräften gemeinsam detailliert vorbereitet und abgesprochen.
- Jede Teilgruppe hat im täglichen Wechsel 4 Stunden Unterricht von 8.00 Uhr bis 11.30 Uhr. Damit ergibt sich für die ersten Tage folgende Rhythmisierung:
7. Mai: Gruppe A, 8. Mai: Gruppe B, 11. Mai: Gruppe A, 12. Mai: Gruppe B, 13. Mai: Gruppe A, 14. Mai: Gruppe B, 15. Mai: Gruppe A, 18. Mai: Gruppe B, 19. Mai: Gruppe A, u.s.w.
Wenn eine Teilgruppe unterrichtet wird, hat die andere Teilgruppe jeweils frei.
Pro Tag sind also aus den drei Klassen insgesamt immer drei Teilgruppen vor Ort im Unterricht.
Beachten Sie bitte, dass wegen der 5-Tage-Woche und durch Feiertage die Verteilung der Gruppen grundsätzlich nicht auf feste Wochentage fällt.
- Unsere Klassenräume sind ab 7.45 Uhr für einen offenen Anfang geöffnet. Die Kinder sollten zur Vermeidung einer sozialen Mischung der Teilgruppen morgens direkt in ihren Klassenraum gehen. Die Hofpause werden wir aus dem gleichen Grund gestaffelt durchführen. Um 11.30 Uhr werden wir die Kinder in einem gewissen zeitlichen Nacheinander aus den Klassenräumen entlassen.

Für Eltern und Kinder aller Jahrgangsstufen gilt:

Nach Vorgabe unseres Schulträgers ist Eltern der Zutritt zum Schulgelände nicht gestattet. Bei unabwendbaren Angelegenheiten, die nicht telefonisch, schriftlich auf dem Postweg, per Fax oder per Mail erledigt werden können, ist nach vorheriger Terminabsprache ein Betreten des Schulgeländes erlaubt. Dazu müssen wir Sie am Eingang des Schulgeländes abholen. In diesem Fall gilt für Sie eine Maskenpflicht. Bitte beachten Sie dieses Betretungsverbot auch beim Bringen und Abholen Ihres Kindes.

Kinder, die eine Notgruppe besuchen, dürfen nicht vor 7.45 Uhr das Gelände betreten und gehen nach ihrer Ankunft bitte umgehend in die Betreuungsräume. Für diese Schutzmaßnahmen bitte ich um Ihr Verständnis!

Wir bitten Sie, sich auf unserer Homepage regelmäßig zu informieren. Eventuelle Planungen / Veränderungen von amtlichen Vorgaben werden wir an dieser Stelle veröffentlichen.

Mit freundlichen Grüßen und guten Wünschen

Dr. A. Pfeifer, Rektorin